

まがりがお

しきより

第114号



第28回ふれあい健康まつり
中学生による共同募金活動

今回の題字の担当は みやざき あいん さんです！

元気いっぱいの字体がステキですね♪



●訪問先の一コマ



もこもこと可愛いコキアに
さらに可愛く装飾が…(^^♪
ほっこりする一枚です！

編集発行 令和5年11月1日発行
社会福祉法人 赤井川村社会福祉協議会

〒046-0501
北海道余市郡赤井川村字赤井川1318番地1
赤井川村デイサービスセンター内
電話 (0135) 34-6068番
FAX (0135) 34-6069番
メール info@akaigawa-shakyo.or.jp

まるっとカルデラ農村フェスに出店しました



赤井川社会福祉協議会では1日目は若鶴の半身揚げ、両日で綿あめ、縁日、フリーマーケットを出店しました。ボランティアさんのご協力もあり楽しく2日間を終えることができました。

また、共同募金にご協力して頂きありがとうございました。



出店品合計…48,156円 共同募金…2,478円 ピンバッジ頒布…7,500円

売上金は全額、共同募金として福祉の充実と拡充のために使用させて頂きます。



ふれあい健康まつり開催!

たくさんのご協力

ありがとうございました



9月16日（土）晴れ渡る青空のもと健康支援センター前にて「第28回ふれあい健康まつり」が開催されました。

参加者さん72名、ボランティアさん63名と大勢の方々のご参加・ご協力があり賑やかに行うことができました。社協では事務局として参加しています。



開会式・カルデラ太鼓・ご当地体操



玉入れ・大豆つかみ



ふれあい歩こう会・交通安全指導

かき氷・参加賞・綿あめの無料配布



働く車乗車体験・AED実演体験

共同募金活動



カレー作り・カレーライスの無料配布

中学生による共同募金
…7,106円
共同募金箱…4,068円
ピンバッジ頒布…4,500円
ご協力頂きました金額は、
北海道共同募金会へ送金致
します。



小樽・後志福祉大会に参加

9月6日(水) 75回小樽・後志社会福祉大会が古平町複合施設かなえーるで開催されました。当日は「表彰」「アトラクション」「記念講演」などが行われました。記念講演では札幌大谷大学教授で古平町地域あこし協力隊でもある講師の森邦人氏が「古平町の記憶遺産の掘り起こしを活用する」について熱い思いを語られました。アトラクションでは、たらつり節あどりを間近で観ることができ、とても有意義な時間となりました。



悠楽大学



9月28日に悠楽学園大学で「介護サービスのお話」、「おでかけアシストサービスの紹介」のお話をさせていただきました。



「介護サービスのお話」では、介護が必要となった時に相談できる窓口の紹介や介護申請の方法、利用できるサービスの種類や内容についてお話をさせていただきました。



「おでかけアシストサービスの紹介」では、長年、住民の皆さまから、医療機関への通院や買い物、ちょっとした用事足しを行うための移動が「大変。」「困っている。」との声をいただき、誕生した上記サービスの内容や利用の方法についてお話をさせていただきました。

これから先、介護が必要となっても住み慣れた場所で安心して暮らしていくように今後も社協では住民の皆さまと共に考え、関係機関との連携を図りながらより良い地域を目指していきたいと思います。

絵手紙教室

9月25日に2回目となる絵手紙教室は、4名の参加者で行いました。

ほあづきやカボチャなどの秋らしい作品が並び温かい気持ちになりました。





紅葉ドライブ in 岩内町

10月19日(木)参加者26名と職員4名で大型バスに乗り岩内町まで行ってきました。

あいにくの曇り空ではありましたが稻穂峠を通り、紅葉を見ながらのんびりと車内を過ごされました。

木田金次郎美術館を観覧し、道の駅などでお買い物♪ 充実した一日になりました。



赤い羽根共同募金



赤い羽根共同募金運動が始まりました

こんにちは、赤羽根家 です。



10月1日より共同募金運動が全国一斉に始まっています。

「赤い羽根共同募金運動」とは、わたしたちの住む地域をより良くしようとする取組みを活動への参加や寄付を通じて、広く社会で応援し、一緒に進めていくための民間の運動です。

村内各所に募金箱を設置させていただいております。

使い道は主に、赤井川村の福祉や災害時の支援活動にも役立ちられます。

あかりんピンバッジも頒布しています！

製作費を除いた約300円が共同募金にあてられます。

2023年のピンバッジは北後志5ヵ町村が地図になります！

ピンバッジで北海道の地図になることを目標に、少しずつ広められたらいいなと構想中です。

ピンバッジを集めながら、その地域の良さを知ることができれば一石二鳥ですね。



社会福祉事業に対する善意の寄付ありがとうございます

匿名希望様（一町内） 1,000円

匿名希望様（一町内） 2,000円

匿名希望様（二町内） 10,000円

匿名希望様（一町内） 5,000円

匿名希望様（二町内） 2,000円

フォロー&いいね♡
お願いします！



社協カフェは中止となりましたが募金箱の設置と飲み物の配布を行いました。

早いもので今年もあと2か月になりましたね。
急に寒くなつてきましたのでご自愛ください。
私はですが、9月に行われたPTAの研究大会に参加した際、栗山英樹監督の講演を聞き、世界で戦う選手たちの気持ちのモチベーションや陰ながらの努力の凄さを知ることが出来、貴重な時間を過ごしました。また、栗山監督の理論は大事だが実行が全てという言葉に感銘し、何事にもチャレンジすることが大切だと思いました。また、昨年企画された「社協カフェ」。移動できない方々のため移動式のカフェで交流をする目的として企画実行されていました。好評のため、今年9月に予定し準備をしましたが、急遽中止となり来訪して頂いた方には大変申し訳ながらつたです。めげずにまたチャレンジしていきたいと思いつますので、よろしくお願ひいたします。

月になりましたね。
急に寒くなつてきましたのでご自愛ください。
私はですが、9月に行われたPTAの研究大会に参加した際、栗山英樹監督の講演を聞き、世界で戦う選手たちの気持ちのモチベーションや陰ながらの努力の凄さを知ることが出来、貴重な時間を過ごしました。また、栗山監督の理論は大事だが実行が全てといつ言葉に感銘し、何事にもチャレンジすることが大切だと思いました。また、昨年企画された「社協カフェ」。移動できない方々のため移動式のカフェで交流をする目的として企画実行されていました。好評のため、今年9月に予定し準備をしましたが、急遽中止となり来訪して頂いた方には大変申し訳ながらつたです。めげずにまたチャレンジしていきたいと思いつますので、よろしくお願ひいたします。



あとがき